

ANTARA BALI

Membangun Karakter Masyarakat Berbasis Informasi Akurat

HARI AIDS SEDUNIA



AHF INDONESIA

TANYAHIV.ORG

PEMKOT DENPASAR MINTA KOMUNITAS TINGKATKAN PERAN TEKAN KASUS HIV/AIDS

BUPATI GIRI PRASTA
TERIMA PENGHARGAAN
INOVASI MEMBANGUN
NEGERI TAHUN 2023



Hal. 9

PEMKAB BULELENG
RANCANG TOKO ONLINE
"MYBULELENG" FASILITASI
PELAKU UMKM



Hal. 12

HAL
3

Sekda Bali Sampaikan Langkah Jaga Netralitas ASN ke Komisi II DPR

Sekretaris Daerah (Sekda) Bali Dewa Made Indra menyampaikan langkah-langkah Pemprov Bali dalam menjaga netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) jelang Pemilu 2024, saat menerima anggota Komisi II DPR RI yang melakukan kunjungan kerja masa reses di Denpasar, Rabu.

Sekda Dewa Indra menjabarkan Pemprov Bali telah membentuk Tim Satuan Tugas (Satgas) Pembinaan dan Pengawasan Netralitas ASN, namun sebelumnya sudah diantisipasi lewat sosialisasi menyeluruh.

"Semua ASN sudah diberi sosialisasi tentang netralitas, apa yang tidak boleh dilakukan, diucapkan atau dilakukan di media sosial," kata Dewa Indra.

Selanjutnya, Sekda Bali memastikan seluruh ASN di Provinsi Bali dan jajaran sudah menandatangani pakta integritas, yang artinya mereka berikrar untuk netral di masa menjelang Pemilu 2024.

Ditambahkannya, langkah antisipasi berupa surat edaran larangan penggunaan fasilitas-fasilitas Pem-

prov Bali yang dimiliki perangkat daerah untuk kegiatan politik praktis.

Kepada rombongan Komisi II DPR RI, Sekda Dewa Indra juga melaporkan bahwa hingga saat ini belum ada laporan kasus menyangkut netralitas ASN, artinya langkah-langkah ini sudah berjalan dengan baik berkat rutin disosialisasikan.

"Mengingatkan ini kan terus dilakukan, hari ini pun Tim Satgas Pembinaan dan Pengawasan Netralitas ASN turun ke beberapa perangkat daerah untuk melakukan pengawasan, ini akan terus menerus sampai ke sekolah-sekolah dan UPT yang ada di kabupaten/kota tujuannya mencegah ASN dan non ASN melakukan



Sekda Bali Dewa Made Indra bersama KPU dan Bawaslu menerima kunjungan Komisi II DPR RI membahas netralitas ASN di Denpasar, Rabu (6/12/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliantari

tindakan yang tidak dibolehkan," ujarnya.

Dalam kunjungan tersebut, selain membahas upaya menjaga netralitas ASN, DPR RI juga menyinggung persiapan Pemilu 2024 dan progres seleksi PPPK.

Sekda Dewa Indra mengakui meski banyak apresiasi atas penyelenggaraan di Bali, ada juga peringatan dini kepada pemer-

intah daerah dan penyelenggara agar pemilu berjalan dengan jujur, adil, dan berintegritas.

Ketua rombongan yang merupakan Anggota Komisi II DPR RI Komarudin Watubun mengatakan secara teori seluruh proses terkait pemilu dan seleksi PPPK di Bali sudah baik, namun tak berhenti di sana mereka akan terus memantau proses di lapangan. (ant)

Pemprov Bali Raih Penghargaan dari BPS Lewat Dua Giat Statistik



Kepala Diskominfos Bali Gede Pramana saat menerima penghargaan dalam Anugerah Anindhita Wistara Data BPS, Denpasar, Kamis (7/12/2023). ANTARA/Ho-Pemprov Bali

PEMERINTAH Provinsi (Pemprov) Bali meraih penghargaan Anugerah Anindhita Wistara Data dari Badan Pusat Statistik (BPS) sebagai Satuan Kerja Terbaik I Kategori Pemerintah Provinsi dalam Program Evaluasi Penyelenggaraan Statistik Sektor (EPSS)

berkat dua kegiatan statistiknya.

Kepala Dinas Komunikasi, Informasi dan Statistik (Diskominfos) Bali Gede Pramana dalam keterangan yang diterima di Denpasar, Kamis, mengatakan dua kegiatan statistik dalam penilaian yang terdaftar adalah kegiatan

Pengumpulan Data Buku Bali Membangun dari Diskominfos Bali dan Pengumpulan Data Statistik Perikanan dari Dinas Kelautan dan Perikanan Bali.

"EPSS merupakan proses penilaian secara sistematis melalui verifikasi dan validasi informasi terhadap penilaian mandiri untuk mengukur kematangan penyelenggaraan statistik sektoral di pemerintah daerah," kata Gede Pramana. Program EPSS BPS meliputi 38 indikator yang terbagi dalam lima domain yaitu, prinsip Satu Data Indonesia (SDI), kualitas data, proses bisnis statistik, kelembagaan, dan statistik nasional.

Pejabat Pemprov Bali itu menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Peraturan BPS Nomor 3 Tahun 2022, di mana Bali sendiri memulai prosesnya dengan membentuk tim penilaian internal (TPI) melibatkan

Diskominfos dan Dinas Kelautan Perikanan.

"Selanjutnya TPI melaksanakan penilaian mandiri terkait pelaksanaan dua kegiatan statistik sektoral tersebut di atas yang telah dilaksanakan minimal selama dua tahun," ujarnya.

Pada tahap penilaian mandiri, TPI melakukan penilaian maturitas terhadap penyelenggaraan statistik sektoral dengan melengkapi dan mengunggah bukti dukung pada aplikasi SIMBATIK.

Setelah itu dilakukan tahap penilaian dokumen oleh tim penilai badan (TPB) BPS, yang dilanjutkan dengan tahapan wawancara, dan tahap penjaminan kualitas oleh tim penjamin kualitas (TPK) BPS.

Dari seluruh tahap hasilnya keluar Pemprov Bali sebagai satuan terbaik dengan nilai Indeks Pembangunan Statistik (IPS) 3,11 atau kategori baik. (ant)

Wakil Wali Kota Denpasar Minta ODHA Rutin Cek Kesehatan

Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa meminta orang dengan HIV/AIDS (ODHA) di Ibu Kota Provinsi Bali rutin menjalani pengecekan kesehatan dan minum anti-retroviral untuk meningkatkan kualitas hidup mereka.

“Kepada teman-teman ODHA agar rutin memeriksakan kesehatan dan konsumsi obat serta selalu berpikir positif,” katanya pada acara penyerahan 85 paket sembako kepada ODHA dalam rangkaian peringatan Hari AIDS Sedunia di Denpasar, Kamis.

Dinas Kesehatan Kota Denpasar dengan dukungan dari seluruh pemangku kepentingan terkait menjalankan program-program untuk meningkatkan pemahaman masyarakat mengenai pencegahan dan penanganan HIV/AIDS.

Arya Wibawa menyampaikan bahwa upaya tersebut antara lain



ditujukan untuk mencegah stigma dan diskriminasi terhadap individu yang hidup dengan HIV/AIDS.

“Harapan kita bersama dapat menciptakan situasi yang lebih ramah terhadap individu dengan HIV/AIDS,” katanya.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Denpasar AA Ayu Candrawati menyampaikan bahwa jumlah akumulatif orang yang terserang HIV di Kota Denpasar sampai September 2023 tercatat 15.406 orang.

Data Dinas Kesehatan Kota Denpasar menunjukkan penularan HIV paling banyak terjadi melalui hubungan heteroseksual



Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa menyerahkan bantuan paket sembako kepada ODHA di Denpasar, Kamis (30/11/2023). (ANTARA/HO-Pemkot Denpasar)

(71,57 persen), diikuti dengan hubungan homoseksual (20,08 persen) dan penggunaan narkoba suntik (4,1 persen).

Ayu Candrawati menyampaikan bahwa pemerintah

membangun kemitraan dengan dunia usaha, organisasi profesi, organisasi masyarakat, dan media massa dalam menjalankan upaya pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS. (ant)

Pemkot Denpasar Minta Berbagai Komunitas Tingkatkan Peran Tekan Kasus HIV/AIDS



Wakil Wali Kota Denpasar Kadek Agus Arya Wibawa saat menyerahkan hadiah bagi para pemenang lomba serangkaian peringatan Hari AIDS Sedunia di Denpasar Bali, Jumat. ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

PEMERINTAH Kota Denpasar Bali meminta berbagai komunitas terkait di daerah itu agar dapat meningkatkan perannya dalam menekan kasus HIV dan AIDS seiring dengan momentum peringatan Hari AIDS Sedunia.

“Tahun ini Hari AIDS Sedunia mengangkat tema nasional Bergerak Bersama Komunitas,

Akhiri AIDS 2030. Ini bertujuan meningkatkan peran komunitas sebagai kunci mencegah HIV/AIDS,” kata Wakil Wali Kota Denpasar Kadek Agus Arya Wibawa di Denpasar, Jumat.

Karena itu, kata Arya Wibawa, peringatan Hari AIDS Sedunia tahun ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat

kerja sama dan koordinasi berbagai pihak, termasuk komunitas di Kota Denpasar.

Hal itu di antaranya untuk penjangkauan populasi kunci di test HIV, pencegahan infeksi HIV, penelusuran ODHIV (orang dengan HIV) mendapatkan pengobatan, memantau kepatuhan minum ARV, penelusuran pada pasien hilang (lost to follow up), dan pemeriksaan viral load bagi ODHIV.

Pemerintah Kota Denpasar juga berkomitmen dalam menekan kasus HIV/AIDS di Kota Denpasar. Hal ini dapat diwujudkan dengan menggelorakan semangat Getting Three Zeroes yang meliputi nol kasus infeksi baru, nol kematian karena AIDS, dan nol stigmatisasi.

“Mari kita selesaikan bersama-sama, bergotong royong dan menyamabraya atau persaudaraan. Sehingga upaya kita untuk mencapai tujuan penanggulangan HIV/AIDS menuju Three Zeroes dapat tercapai,” katanya pada Pun-

cak Peringatan Hari AIDS Sedunia Tahun 2023 di Kota Denpasar itu.

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan Kota Denpasar dr AA Ayu Candrawati mengatakan, berdasarkan laporan data situasi kasus HIV dan AIDS di Kota Denpasar sampai September 2023, jumlah yang terinfeksi HIV sebanyak 15.406 orang yang terdiri atas HIV sebanyak 8.818 dan AIDS sebanyak 6.588.

Faktor risiko penularan terbanyak melalui hubungan seksual khususnya heteroseksual sebanyak 72 persen, homoseksual sebanyak 20 persen, dan penasin (pengguna napza suntik) sebanyak empat persen. Bahkan, sekitar 80 persen ditemukan pada kelompok usia produktif (15-59 tahun).

Terkait tema Hari AIDS Sedunia membawa pesan bahwa pentingnya peran aktif komunitas dalam melakukan perubahan sehingga mampu menciptakan generasi bebas stigma dan diskriminasi. (ant)

Kota Denpasar Miliki Perpustakaan Semikontainer Untuk Tingkatkan Literasi

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali, kini memiliki perpustakaan semikontainer yang dilengkapi dengan ratusan ragam buku bacaan yang ditujukan untuk mendekatkan pelayanan akses bacaan dan meningkatkan literasi masyarakat.

“Perpustakaan semikontainer ini sebagai salah satu inovasi Pemkot Denpasar untuk mendekatkan pelayanan kepada masyarakat khususnya anak-anak dalam meningkatkan minat dan budaya membaca buku,” kata Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa di Denpasar, Minggu.

Arya Wibawa saat meresmikan perpustakaan semi kontainer di Taman Janggan, Desa Sumerta Kelod, Denpasar menyampaikan keberadaan perpustakaan semi kontainer di Taman Janggan tersebut menyasar anak-anak dengan konsep perpaduan ruang bermain dan tempat baca yang nyaman.

“Dibangun di Taman Janggan



ini nantinya dapat menjadi tempat alternatif ruang publik yang dekat dan ramah anak dengan pelayanan perpustakaan dan bacaan gratis untuk masyarakat,” ujarnya.

Acara peresmian juga dihadiri Sekda Kota Denpasar Ida Bagus Alit Wiradana, Bunda Literasi Kota Denpasar Sagung Antari Jaya Negara, Ketua Gabungan Organisasi Wanita Ayu Kristi Arya Wibawa, dan Ketua Dharma Wanita Persatuan Denpasar Ida Ayu Widnyani Wiradana.

Bunda Literasi Denpasar Sagung Antari Jaya Negara menyampaikan membangun budaya literasi bagi anak-anak sangat penting. Dukungan keluarga, pendidikan yang mendorong minat baca, dan akses pada buku dapat membentuk fondasi kuat untuk kemampuan literasi mereka.

Stimulasi literasi sejak dini dapat meningkatkan keterampilan



Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa bersama Bunda Literasi Denpasar Sagung Antari Jaya Negara saat meresmikan perpustakaan semi kontainer di Taman Janggan, Denpasar, Minggu (3/12/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

lan membaca dan menulis, serta membuka pintu menuju pemahaman dunia yang lebih luas.

“Harapan kita bersama dari peresmian perpustakaan semi kontainer ini dapat meningkatkan akses masyarakat terhadap literasi dan pengetahuan, serta dapat menjadi pusat pembelajaran dan membantu memper-

luas wawasan masyarakat,” ujar Antari Jaya Negara.

Sementara Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Denpasar Dewa Nyoman Sudarsana menyampaikan perpustakaan semi kontainer ini menyediakan 300 buku, dengan jam buka perpustakaan ini melihat keramaian di kawasan Taman Janggan. **(ant)**

Pemkot Denpasar Bantu Warga Miskin Ikuti Pelatihan Keterampilan



Kepala Dinas Sosial Kota Denpasar I Gusti Ayu Laxmi Saraswati bersama perwakilan penerima bantuan pelatihan penanganan kemiskinan ekstrem di Denpasar, Senin (4/12/2023). ANTARA/Ni Luh Rhismawati.

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali, memfasilitasi warga yang tergolong miskin mengikuti pelatihan keterampilan tata boga, tata rias, menjahit dan akuntansi sebagai salah satu upaya untuk mengatasi kemiskinan ekstrem di kota setempat.

Kepala Dinas Sosial Kota Denpasar I Gusti Ayu Laxmi Saraswati,

di Denpasar, Senin, mengatakan ada 16 orang warga Kota Denpasar yang mendapatkan fasilitasi kegiatan pelatihan penanganan kemiskinan ekstrem yang dinamakan program step up (melangkah maju).

“Program ini merupakan langkah kongkret dalam meningkatkan kapasitas dan kemampuan

masyarakat untuk mencapai perkembangan yang berkelanjutan dan diharapkan dapat meningkatkan taraf ekonomi masyarakat yang lebih baik,” katanya.

Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara secara simbolis pada Senin ini menyerahkan bantuan kontribusi pelatihan penanganan kemiskinan ekstrem kepada empat perwakilan peserta pelatihan.

Laxmi menyampaikan bantuan dari Pemerintah Kota Denpasar untuk kontribusi pelatihan program step up sebesar Rp6,3 juta per orang. Biaya tersebut sudah mencakup modul, alat tulis kerja, bahan praktik, uang transportasi dan sertifikat.

Peserta dapat memilih salah satu dari empat jenis pelatihan (tata boga, tata rias, menjahit dan akuntansi) yang disiapkan tersebut sesuai dengan minat dan bakat masing-masing peserta.

Dalam pelaksanaan pelatihan ini, Dinas Sosial Kota Denpasar bekerja sama dengan Lembaga Pelatihan Kerja Swasta (LPKS) Nusakarra Denpasar. Masing-masing jenis pelatihan dilaksanakan dalam 10 kali pertemuan dengan durasi empat jam setiap kali pertemuan.

Jenis pelatihan yang diberikan di tahun ini merupakan pelatihan pemula (dasar), dan rencana peserta akan diberikan pelatihan di level lanjutan di tahun 2024.

Menurut Laxmi, para peserta setelah mengikuti keseluruhan proses pelatihan, nantinya juga berkesempatan untuk mengikuti magang di hotel, restoran, usaha bakery dan pastry ataupun tempat usaha sesuai dengan jenis pelatihan yang diikuti.

Setelah mengikuti magang, nantinya mereka juga diupayakan untuk mendapatkan bantuan modal usaha atau barang. **(ant)**

Sekda Wayan Adi Arnawa Buka Carangsari Festival II Tahun 2023

Sekretaris Daerah I Wayan Adi Arnawa membuka Carangsari Festival (Cafest) II Tahun 2023 dengan Tema "Abhinaya Budaya" yang bermakna Meningkatkan Semangat Generasi Muda Melalui Seni dan Budaya, Desa Carangsari, Jumat (24/11).

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Karang Taruna Guna Widya Paramarta Desa Carangsari ini menggunakan anggaran dana APBDes Desa Carangsari sebesar Rp 391.886.600.

Dalam sambutannya Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa mengucapkan rasa syukur dan bahagia karena bisa berkumpul dalam keadaan sehat jasmani dalam pelaksanaan pembukaan Carangsari Festival yang diselenggarakan oleh Karang Taruna Desa Carangsari.

Kegiatan ini merupakan bagian dari pada upaya untuk mempromosikan pariwisata yang ada di Kabupaten Badung yang dicintai ini.

"Saya mewakili Pemerintah Kabupaten Badung menyambut baik dan mudah-mudahan festival

ini tetap akan dilaksanakan setiap tahunnya oleh Pemerintah Desa, karena kegiatan ini untuk mengimplementasikan dari pada kebijakan Pemerintah baik Provinsi Bali, Badung untuk tetap menjaga persatuan yang berkelanjutan, ini adalah salah satu riil yang dilakukan semua Desa yang ada di Kabupaten Badung untuk mengantarkan bagaimana caranya menjaga persatuan yang berkelanjutan dan juga kegiatan hari untuk memberikan ruang UMKM untuk tumbuh dan bergeliat dan bagaimanapun juga kegiatan hari ini memberikan kesempatan kepada UMKM kita untuk menunjukkan kreatifitas kita, sehingga bagaimanapun juga akan memberi dampak kesejahteraannya sekaligus akan



Sekretaris Daerah I Wayan Adi Arnawa membuka Carangsari Festival (Cafest) II Tahun 2023 dengan Tema "Abhinaya Budaya", di Desa Carangsari, Jumat (24/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

memberi dampak pada pertumbuhan ekonomi baik dari pada pertumbuhan di Desa Carangsari itu sendiri maupun pertumbuhan di Badung termasuk pertumbuhan ekonomi di Bali baik akan berdampak pertumbuhan secara nasional," jelasnya.

Sementara itu Ketua Panitia

Festival Ida Bagus Dwi Adnyana mengucapkan terima kasih atas kehadiran Bapak Sekda Badung bersama undangan lainnya dimana Karang Taruna Desa Carangsari melaksanakan kegiatan Carangsari Festival II Tahun 2023 yang dilaksanakan tanggal 24 sampai 26 November 2023. (adv)

Wabup Suiasa Hadiri Haul Kabupaten Badung Tahun 2023



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa menghadiri Haul Kabupaten Badung 2023 serangkaian Hari Jadi Ke-14 Mangupura, di Badung, Minggu (26/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

WAKIL Bupati Badung I Ketut Suiasa menghadiri Haul Kabupaten Badung 2023, doa bersama untuk ketentraman dan kedamaian dari Badung untuk Indonesia serangkaian Hari Jadi Ke-14 Mangupura, di Badung, Minggu (26/11).

Dalam sambutannya, Wabup

Suiasa mengatakan bahwa semenjak diangkat dan diberikan mandat oleh masyarakat untuk memimpin Kabupaten Badung, Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta dan dirinya, selalu mengikrarkan diri untuk mengabdikan kepada seluruh masyarakat tanpa mengenal agama, suku

dan ras serta selalu memberikan ruang kepada masyarakat untuk bisa mempergunakan tempat ini (puspem Badung) untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan mulia.

"Tentu kegiatan ini merupakan suatu hal positif dan sangat luar biasa, atas nama Pemerintah Kabupaten Badung memberikan apresiasi, merasa bangga dan sekaligus merasa terhormat karena para jemaah, para tokoh-tokoh pimpinan NU telah berkenan melaksanakan doa bersama ini di Pusat Pemerintahan Kabupaten Badung. Tempat ini tidak khusus untuk penyelenggaraan pemerintahan saja akan tetapi tempat ini merupakan pusat budaya, pusat masyarakat umum, pusat segala aktivitas sosial masyarakat, apalagi dipakai tempat ibadah, tempat doa, ini sangat luar biasa," ujar Wabup.

Apresiasi juga diberikan kepada warga NU Kabupaten Badung

atas kontribusi yang produktif dan aktif bersama Pemerintah Kabupaten Badung melaksanakan konfirmasi, koordinasi, dan sinergitas, sehingga selama 8 tahun menjabat bersama Bupati I Nyoman Giri Prasta bisa menjalankan program-program dengan baik tanpa halangan yang sesuai dengan yang diharapkan bersama.

"Sepanjang bencana Covid-19 yang lalu kita diberikan kesempatan oleh Tuhan untuk introspeksi diri dan kontemplasi diri untuk merenungi bagaimana cara memperbaiki kekurangan, kekeliruan dan kesalahan. Itulah pelajaran bagi kita untuk selalu bersyukur, sehingga sekarang tuhan sudah memberikan rahmatnya serta jalan memulihkan roda kehidupan kita, roda ekonomi kita sekarang ini melebihi dari apa yang kita targetkan. (adv)

Pemkab Badung Gelar Sosialisasi dan Internalisasi Core Value BerAKHLAK

SEKDA Wayan Adi Arnawa membuka acara Sosialisasi dan Internalisasi Core Value BerAKHLAK Bagi Seluruh ASN Kabupaten Badung, di Balai Budaya Giri Nata Mandala, Puspem Badung, Selasa (28/11).

Sekda Badung Wayan Adi Arnawa menyatakan bahwa berbagai upaya telah dilakukan oleh Pemerintah Pusat untuk mendorong kinerja ASN melalui peningkatan budaya kerja ASN di seluruh Indonesia dengan memunculkan beragam instrument, salah satunya adalah Gerakan Reformasi Birokrasi dengan mengubah mindset ASN dilayani menjadi ASN yang melayani.

Berangkat dari hal itulah Pemerintah Pusat terus membangun instrument salah satunya adalah melalui Reformasi Birokrasi.

"Pemerintah Kabupaten Badung mulai mendorong bagaimana kita sebagai ASN bangga melayani bangsa melalui indikator-indikator yang tergabung dalam instrumen berakhlak itu sendiri," demikian dikatakan Sekda Adi Arnawa pada acara tersebut yang juga dirangkaikan dengan penyerahan sertifikat kepada ASN berprestasi di Pemkab Badung.

Sekda Adi Arnawa mengungkapkan, langkah yang diambil Pemkab Badung melalui BKPSDM sangatlah tepat, karena ASN merupakan garda terdepan, yang menjadi eksekutor program/kebijakan pemerintah pusat maupun pemerintah daerah dalam rangka mewujudkan Indonesia Emas tahun 2045.

Untuk itu dirinya mengajak ASN di Kabupaten Badung agar selalu memotivasi diri dan mempersiapkan knowledge, pola pikir dan perilaku.

"Hari ini juga ada penyerahan sertifikat kepada ASN yang berprestasi, ini menjadi bukti bahwa ASN di Badung mampu menerjemahkan tupoksinya melalui inovasi yang dibangun, saya menunggu ASN lain untuk melakukan inovasi-inovasi selanjutnya, sehingga kita mampu mengeksekusi program kerja Bupati maupun Wakil Bupati yang tertuang dalam RPJMD Badung 2021-2025. Terlebih kita sebagai daerah pariwisata menjadi Kabupaten Internasional sudah seharusnya memberikan pelayanan berstandar internasional. Jangan ada lagi paradigma ASN bermalas-malasan, Pemkab Badung telah memberikan perhatian yang lebih untuk kesejahteraan ASN," tegasnya. (adv)

Sekda Wayan Adi Arnawa membuka acara Sosialisasi dan Internalisasi Core Value BerAKHLAK Bagi Seluruh ASN Kabupaten Badung, di Balai Budaya Giri Nata Mandala, Puspem Badung, Selasa (28/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung



Pemkab Badung Siap Dukung dan Bersinergi dengan KPU



Bupati Giri Prasta menerima audiensi jajaran KPU Badung periode 2023-2028 di ruang kerja rumah jabatan Bupati Puspem Badung Mangupraja Mandala, Rabu (29/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

BUPATI Badung Nyoman Giri Prasta bersama segenap jajaran Pemerintah Kabupaten Badung siap mendukung dan bersinergi dengan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Badung dalam mewujudkan penyelenggaraan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang lancar, aman, damai, dan bersih. Hal tersebut disampaikan

Bupati Giri Prasta didampingi Kaban Kesbangpol Badung Nyoman Suendi saat menerima audiensi jajaran KPU Badung periode 2023-2028 di ruang kerja rumah jabatan Bupati Puspem Badung Mangupraja Mandala, Rabu (29/11).

Dirinya juga merasa bersyukur dan senang telah dilibatkan

oleh jajaran KPU Badung untuk berkontribusi membangun instrumen infrastruktur berupa gedung KPU satu atap dengan Bawaslu.

Diharapkan dengan adanya gedung baru ini jajaran KPU dan Bawaslu Badung bisa bekerja maksimal mensukseskan setiap tahapan Pemilu dalam proses demokrasi yang bersejarah.

"Gedung ini akan menjadi role model dimana kantor KPU satu atap dengan Bawaslu dan ini satu-satunya di Indonesia," ujarnya.

Bupati Giri Prasta juga mengucapkan selamat atas terpilihnya I Gusti Ketut Gede Yusa Arsana Putra, Agung Rio Swandisara, I Nyoman Dwi Suarna Artha, I Putu Yogi Indra Permana dan Ni Putu Rulyana Kusuma Wardani menjadi anggota KPU Badung periode 2023-2028.

"Selamat sudah terpilih menjadi anggota komisioner

KPU Badung periode 2023-2028, semoga bisa mengemban tugas dengan baik dan amanah dengan tetap berpegang teguh pada norma regulasi. Saya juga mengingatkan agar dana hibah dari Pemkab Badung bisa dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk mensukseskan setiap tahapan Pemilihan Umum yang akan datang," ujarnya.

Sementara itu Ketua KPU Badung periode 2023-2028 Gusti Ketut Gede Yusa Arsana Putra melaporkan, bahwa pada tanggal 30 Oktober 2023 KPU Provinsi Bali telah menurunkan ketetapan SK KPU RI untuk melantik dirinya bersama anggota lain yang terpilih menjadi Anggota Komisioner KPU Badung periode 2023-2028. Pihaknya menambahkan bahwa saat ini KPU Badung sedang mempersiapkan logistik Pemilu serentak 2024. (adv)

Sekda Adi Arnawa Serahkan Santunan dan Bonus kepada Atlet Korpri Badung

SEKRETARIS Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa selaku Ketua Dewan Pengurus KORPRI Badung, memberikan perhatiannya kepada para pensiunan ASN dan atlet yang mengharumkan nama Pemerintah Kabupaten Badung, salah satunya menyerahkan santunan dana kematian kepada 2 ahli waris ASN yang meninggal dunia, santunan kepada 39 pensiunan ASN, dan atlet ASN yang anggarannya diperoleh dari iuran KORPRI.

Penyerahan santunan dan bonus atlet dilaksanakan di Ruang Kriya Gosana Puspem Badung, Rabu (29/11) yang dihadiri oleh jajaran Pengurus KORPRI Badung, pensiunan ASN, ahli waris penerima sumbangan dana kematian dan pelatih serta Atlet KORPRI yang mengharumkan nama Pemkab Badung di ajang Pekan Olahraga KORPRI Provinsi Bali 2023.

Sekda Adi Arnawa dalam

sambutannya mengucapkan terimakasih kepada ASN yang telah purna tugas dan ahli waris karena sudah berbuat banyak dan memberikan dedikasi yang setinggi-tingginya untuk kebaikan Badung.

Selain itu sebagai wujud rasa kebersamaan, karena telah banyak memberikan tenaga dan pikiran untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dan berkontribusi dalam pembangunan di Kabupaten Badung dan kegiatan tersebut dirangkaikan dengan pemberian bonus kepada anggota KORPRI yang bertanding dalam Pekan Olahraga KORPRI Provinsi Bali.

"Ini sebagai wujud perhatian dan sumbangsih kami, jangan dilihat besar kecilnya, namun bagaimana jalinan persaudaraan dan kebersamaan tetap terjalin dengan baik. Atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Badung, saya menyampaikan permohonan maaf kepada ASN



Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa memberikan santunan dan bonus kepada para pensiunan ASN dan atlet yang mengharumkan nama Pemerintah Kabupaten Badung, di Ruang Kriya Gosana Puspem Badung, Rabu (29/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

yang sudah memasuki purna tugas dan perwakilan keluarga yang meninggal. Tentu banyak hal yang tidak berkenan bahkan ada berbuat salah selama bergabung dalam melaksanakan tugas di Pemerintah Kabupaten Badung," ucapnya.

Sementara Sekretaris KOR-

PRI Badung I Wayan Wijana melaporkan bahwa pada kesempatan tersebut diserahkan santunan dana pensiun untuk 39 orang sebanyak Rp. 134 juta, santunan Dana Kematian untuk 2 orang sebesar Rp. 10 juta serta apresiasi untuk pelatih dan atlet sebesar Rp. 233 juta. (adv)

Sekda Adi Arnawa Serahkan 10 Unit Traktor Untuk 9 Subak dan 1 Kelompok Tani



Sekda Badung Wayan Adi Arnawa menyerahkan alat dan mesin untuk Subak dan Kelompok Tani Kabupaten Badung di Wantilan Pura Dalem Desa Adat Darmasaba, Abiansemal, Rabu (29/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

SEKDA Badung Wayan Adi Arnawa menyerahkan bantuan berupa alat dan mesin pertanian berupa 10 mesin traktor untuk Subak dan Kelompok Tani di Kabupaten Badung, Rabu (29/11).

Hal ini merupakan komitmen Pemerintah Kabupaten Badung mendorong dan mendukung

petani Badung untuk meningkatkan produksi, menjaga pasokan dan pengendalian inflasi komoditas hortikultura serta percepatan pertumbuhan ekonomi petani.

Adapun subak dan kelompok tani yang menerima bantuan mesin traktor yakni Subak Tanah Putih 1 unit, Subak Gerana 1 unit,

Subak Buangga 2 unit, Subak Batan Badung 1 unit, Subak Tegan 2 unit, Subak Babakan 2 unit dan Kelompok Tani Bukit Sari Petang 1 unit. Petani juga menerima bantuan 50.000 benih ikan nila dan bibit tanaman sayuran.

"Tantangan kita ke depan yang sering kali terjadi adalah krisis pangan, krisis energi dan yang lainnya. Bicara tentang krisis pangan sudah tentu indikatornya adalah ketersediaan akan pangan di Badung yang sangat terbatas," ujar Sekda Badung Wayan Adi Arnawa saat pelantikan serta pengukuhan dan pengabdian masyarakat Kontak Tani Nelayan Andalan (KTNA) dan DPD Perhimpunan Penyuluhan Pertanian Indonesia (Perhiptani) Periode 2023-2028.

Sekda menyampaikan bahwa peran KTNA meningkatkan perluasan ruang usaha menuju kemandirian pangan.

Potensi ini perlu di garap yang

merupakan potensi besar bagi petani di Badung.

Oleh karena itu Pemkab Badung berupaya sedemikian rupa dengan berbagai program untuk mendorong pertumbuhan perekonomian sektor pertanian di Badung.

"Melantik KTNA dan Perhiptani merupakan satu langkah luar biasa, langkah awal kita dalam rangka mempersiapkan ketersediaan pangan kita, Badung adalah daerah pariwisata yang kebutuhan akan pangan tidak hanya untuk kebutuhan masyarakat kita di Badung, tetapi bagaimana kebutuhan akan wisatawan yang datang ke Badung yang harus juga kita perhatikan," ucapnya.

Sebelumnya, program kebijakan Bupati Badung memberikan subsidi 1 kali setahun selanjutnya akan ditingkatkan menjadi 2 kali setahun dalam rangka meningkatkan produksi pangan. (adv)

Bupati Giri Prasta Hadiri Peresmian Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali

BUPATI Giri Prasta menghadiri peresmian Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali dan pengukuhan Pengurus Kabupaten/Kota se-Bali, di Balai Budaya Giri Nata Mandala, Puspem Badung, Kamis (30/11).

Bupati Giri Prasta menyambut baik keberadaan Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali yang didirikan dengan tujuan untuk mengajegkan taksu Bali dengan menggali nilai-nilai luhur budaya dan kearifan lokal masyarakat Bali.

Yayasan ini merupakan wadah bagi para Pengusada, para Srati/Tukang Banten, para Seniman/Praktisi Seni Budaya, Wewalian Sakral Bali dan para penekun Spiritual/Paranormal/Balian untuk mengajegkan warisan budaya dan nilai-nilai kearifan lokal masyarakat Bali.

Bupati Giri Prasta menyampaikan, masyarakat Hindu Bali sangat kental dengan adat istiadat dan seni budaya dalam kehidupan kesehariannya yang terkenal hingga ke mancanegara.

Bahkan budaya itu sudah melekat dalam kehidupan masyarakat yang diimplementasikan melalui upacara Panca Yadnya yang dilaksanakan secara tulus ikhlas sehingga memunculkan rasa cinta pada sesama manusia, binatang dan alam semesta.

“Yadnya merupakan sebuah kewajiban agar kita bisa selalu dekat dengan Ida Sang Hyang Widhi sebagai pencipta alam semesta. Bali ini berbudaya, jadi semaju apapun Pulau Dewata jangan sampai tergerus akar adat dan budaya kita, inilah yang akan dikawal

Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali. Saya sejak dilantik menjadi Bupati berkomitmen untuk mengembalikan wed uteng Bali dengan membangun Taman Bumi Banten untuk kebutuhan upacara dan upacara biar tidak ketergantungan dari daerah lain, mendirikan PAUD berbahasa ibu dan setiap hari Kamis menggunakan busana, bahasa dan sastra Bali,” ujar Bupati Giri Prasta.

Pada kesempatan itu Bupati Giri Prasta juga mengingatkan peran strategis masing-masing profesi yang tergabung dalam Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali seperti srati/tukang banten berperan penting dapat menyamakan pemahaman pembuatan banten bagi para srati di Bali.

“Saya mengapresiasi dan menyambut baik keberadaan Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali, semoga taksu Bali tetap terjaga dengan ajegnya seni budaya, adat istiadat dan nilai-nilai kearifan lokal yang menjadi warisan leluhur bangsa,” tutupnya. **(adv)**



Bupati Giri Prasta menghadiri peresmian Yayasan Jaring Sutra Kencana Bali dan pengukuhan Pengurus Kabupaten/Kota se-Bali, di Puspem Badung, Kamis (30/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa (tiga kiri) bersama Sekda Wayan Adi Arnawa (tiga kanan) dan pimpinan OPD Pemkab Badung melaksanakan bimbingan teknis dan pelatihan kompetensi ke Kota Bandung, Jawa Barat, Jumat (1/12). ANTARA/HO-Pemkab Badung

WAKIL Bupati Badung I Ketut Suiasa bersama Sekda Badung Wayan Adi Arnawa serta pimpinan OPD di lingkup Pemkab Badung melaksanakan bimbingan teknis (Bimtek) dan pelatihan kompetensi bagi pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD)

di Kota Bandung dan Cikole Lembang Jawa Barat, Jumat (1/12).

Bimtek tersebut bertujuan untuk memperkuat koordinasi dan meningkatkan kompetensi kinerja pimpinan pemerintah daerah.

Turut hadir dalam kegiatan

Pemkab Badung Bimtek ke Bandung

ini tim Fasilitator Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia Dr Izzuddin, Dik Hansen, Imam Iskandar dan Agung CP.

Wabup Suiasa menyampaikan, kegiatan ini bisa mengupdate informasi serta meningkatkan kapasitas dan kompetensi para pimpinan OPD di Kabupaten Badung. Menurutnya, kegiatan ini sekaligus juga untuk dapat mempererat tali silaturahmi antar pimpinan perangkat daerah.

“Kami memberikan apresiasi untuk kegiatan ini dan berharap bisa berlangsung dengan baik, karena narasumber yang

dihadirkan memang menguasai bidangnya. Ini juga sangat penting dalam memberikan bekal dalam menjalankan tugas,” ujar Wabup Suiasa.

Melalui kegiatan bimtek ini diharapkan bisa meningkatkan wawasan, bisa berdiskusi dalam mencari solusi dari setiap permasalahan yang dihadapi dalam penyelenggaraan pemerintahan. Selain itu, diharapkan kegiatan ini juga bisa memupuk rasa keakraban dan kebersamaan semua pimpinan OPD di lingkup Pemkab Badung. “Jangan sampai ada sekat di antara kita, karena kebersamaan merupakan kunci keberhasilan,” ucapnya. **(adv)**

DP2KBP3A dan DWP Badung Kunjungi Dinas P2APP Pemerintah Kota Bandung

DINAS Pengendalian Penduduk, KB dan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP2KBP3A) Badung bersama Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Badung melakukan kunjungan kerja ke Dinas Pemberdayaan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk (DP2APP) Pemerintah Kota Bandung, Jawa Barat, Jumat(1/12).

Kepala DP2KBP3A Kabupaten Badung dr. Nyoman Gunarta menyampaikan bahwa kunjungan kerja ini dilaksanakan dalam upaya untuk meningkatkan standar mutu pelayanan DPPKBP3A dan pengembangan program kerja dari DWP Kabupaten Badung.

"Kami berharap dapat menggali informasi dan strategi terkait program-program yang dilaksanakan oleh Dinas Pemberdayaan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk (DP2APP) Pemerintah Kota Bandung," ujarnya.

Lebih lanjut Gunarta menambahkan DWP Kabupaten Badung

dapat menggali informasi tentang program yang kedepannya pasti mendukung tujuan tupoksi dari DP2KBP3A karena semua IKU (Indikator Kinerja Utama) DP2KBP3A sangat tergantung pada peran serta lintas sektor terutama DWP dan organisasi lainnya sehingga nantinya program-program DWP Kabupaten Badung benar-benar terarah dan memberikan dampak peningkatan pada kinerja pada Dinas P2KBP3A Kabupaten Badung.

Ketua DWP Kabupaten Badung Rasniathi Adi Arnawa menjelaskan, paparan terkait dengan program kerja yang telah diberikan oleh Ibu Kepala Bidang Pemenuhan Hak Anak Aniek Febriani tidak jauh berbeda dengan program kerja dari DWP Kabupaten Badung, hanya saja ada beberapa program yang dinilai positif yang nantinya dapat duplikasi dan diterapkan di Kabupaten Badung.

Sementara itu Kepala Bidang Pemenuhan Hak Anak pada Dinas P2APP Pemerintah Kota Bandung



Dinas Pengendalian Penduduk, KB dan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP2KBP3A) Badung bersama Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Badung melakukan kunjungan kerja ke Dinas Pemberdayaan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk (DP2APP) Pemerintah Kota Bandung, Jawa Barat, Jumat(1/12). ANTARA/HO-Pemkab Badung

Aniek Febriani sangat menyambut baik kedatangan DP2KBP3A bersama DWP Kabupaten Badung.

"Saya ucapkan selamat datang dan terima kasih karena sudah memilih Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Bandung sebagai lokus kunjungan kerja dari DP2KBP3A

bersama DWP Kabupaten Badung. Ini merupakan bentuk silaturahmi, sharing informasi serta berbagi pengalaman dalam mengelola organisasi dan ini merupakan hal yang wajib dilakukan, apa yang baik di Kota Bandung agar dapat dibawa dan semoga bermanfaat," ucapnya. (adv)

Bupati Giri Prasta Terima Penghargaan Inovasi Membangun Negeri Tahun 2023



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta (kanan) menerima penghargaan Inovasi Membangun Negeri di Studio The Convergence Indonesia Kawasan Rasuna Epicentrum, Jakarta, Jumat (1/12). ANTARA/HO-Pemkab Badung

BUPATI Badung I Nyoman Giri Prasta kembali menerima penghargaan atas prestasinya meningkatkan target pendapatan daerah, menyusun program Badung Angelus Buana dan memfasilitasi event internasional KTT AIS 2023 untuk mendorong ekonomi masyarakat lokal, di Jakarta, Jumat (1/12).

Penghargaan yang diterima Bupati Giri Prasta dengan kategori Komitmen Pembangunan Ekonomi Inklusif diberikan oleh TvOne dalam acara yang bertajuk Inovasi Membangun Negeri. Penghargaan diserahkan langsung oleh Harya M Hidayat selaku Chief Of Business and Government Relation TvOne.

Untuk diketahui, penghargaan Inovasi Membangun Negeri ini merupakan penghargaan untuk para kepala daerah di Indonesia mulai dari Gubernur, Walikota dan Bupati.

Totalitas, kontribusi dan hasil kerja keras para kepala daerah terbaik ini mendapatkan apresiasi sebagai kepala daerah berprestasi.

Proses penilaian juga dilakukan dengan menjaga objektivitas dari apa yang telah para kepala daerah lakukan.

Pada kesempatan itu Bupati Giri Prasta memaparkan program dan kebijakannya serta hasil kerja nyata yang telah dilakukan untuk masyarakat melalui program Badung Angelus Buana, Badung Berbagi dari Badung untuk Bali.

"Penghargaan ini sangat luar biasa, kami berbahagia sekali. Untuk itu saya atas nama pribadi, pemerintah dan masyarakat Kabupaten Badung mengucapkan banyak terima kasih kepada

TvOne karena telah melakukan penelitian survei lapangan, begitu juga validasi berkenaan dengan pendataan, sebagai salah satu kabupaten yang ada di NKRI bertalian dengan Inovasi Membangun Negeri, sehingga kami mendapatkan penghargaan," ujar Bupati Giri Prasta se usai menerima penghargaan.

Menurut Bupati Giri Prasta, ini merupakan sebuah cambuk untuk memicu Pemkab Badung harus mempertahankan dan bahkan ke depan harus lebih baik dari sekarang.

Pemkab Badung, lanjutnya, akan selalu bersinergi dengan masyarakat dan menggali potensi bagaimana mengedepankan daripada kebahagiaan masyarakat itu sendiri.

"Seperti prinsip dari kita, oleh kita, untuk kita dan melakukan inovasi-inovasi baru lagi untuk kepentingan masyarakat tercinta," ucapnya. (adv)

Bupati Tabanan Komitmen Tingkatkan Olahraga Pencak Silat

BUPATI Tabanan I Komang Gede Sanjaya bertekad meningkatkan dan melestarikan cabang olahraga pencak silat saat membuka kejuaraan pencak silat "Bupati Tabanan Cup" di GOR Debes Selatan, Tabanan, Kamis.

Gede Sanjaya mengatakan pencak silat merupakan olahraga jenis bela diri peninggalan nenek moyang bangsa Indonesia yang wajib untuk terus dilestarikan dan dikembangkan sebagai bagian dari kearifan lokal yang patut untuk dikawal perkembangannya.

Sedangkan acara Bupati Cup digelar dengan tujuan untuk memberikan wadah kepada pengembangan para atlet pencak silat di dunia pelajar Tabanan.

Orang nomor satu di Tabanan tersebut mengungkapkan rasa bangga atas animo yang ditunjukkan oleh para peserta yang

bertanding. Dirinya memberikan penghargaan terhadap pesilat istimewa Kadek Wahyu Rihartana Giri asal Desa Belayu, yang konsisten berlaga di panggung pencak silat dan mengharumkan nama Kabupaten Tabanan dalam berbagai perlombaan.

"Sudah banyak atlet pencak silat yang mengharumkan nama Kabupaten Tabanan, jadi tidak salah ketua panitia menyelenggarakan event ini. Kejuaraan Bupati Cup ini tujuannya adalah untuk selalu konsisten mencari bibit-bibit unggul, khususnya pemula yang sudah barang tentu akan bisa mengharumkan nama Kabupaten Tabanan,"katanya.

Dalam hal ini, pemerintah akan terus memberikan apresiasi serta dukungan terhadap semua cabang olahraga yang ada di Kabupaten Tabanan, tidak serta merta hanya pencak silat.

"Kabupaten Tabanan sudah



Bupati Tabanan I Komang Gede Sanjaya berpose dengan peserta lomba pencak silat saat membuka turnamen Bupati Cup di Tabanan, Bali, Kamis (7/12/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Tabanan

membulatkan tekad untuk selalu memberikan dukungan, sebagai wujud bangga menjadi orang Tabanan. Kalau kita tidak bangga sebagai orang Tabanan, siapa lagi yang akan membanggakan wilayah yang kita cintai ini" ujar

Sanjaya.

Gede Sanjaya menambahkan keterlibatan para siswa di tingkat SD, SMP dan SMA ini menandakan mental anak-anak sudah teruji dengan baik, dan patut diapresiasi. (ant)



Bupati Bangli Sedana Arta (paling kanan bernatik cokelat) ikut memusnahkan dan membakar barang bukti kejahatan di Kantor Kejaksaan Negeri Bangli. ANTARA/HO-Humas Kejari Bangli

BUPATI Bangli Sang Nyoman Sedana Arta ikut memusnahkan barang bukti perkara tindak pidana umum atau kejahatan yang telah berkekuatan hukum tetap (inkrah) pada tahun 2023 di Kejaksaan Negeri Bangli.

Barang Bukti yang dimusnahkan, antara lain, berupa 0,65 gram narkotika jenis sabu-sabu, 52 gram narkotika jenis tembakau sintetis, 48 jenis obat-obatan, 5 handphone, 4 buah senjata tajam, 17 buah pakaian.

"Yang dimusnahkan juga adalah 39 buah barang bukti lainnya," ujar Bupati dalam siaran pers Diskominfo Bangli, Bali, Minggu.

Bupati Sedana Arta ikut hadir dan memusnahkan barang bukti kejahatan di Kantor Kejari Bangli bersama dengan Dandim 1626 Bangli, perwakilan Kapolres Bangli, perwakilan Pengadilan Negeri Bangli, Kepala Rutan Bangli, Kepala Lapas Narkotika Bangli, dan Kepala Dinas Kes-

Bupati Bangli Musnahkan Barang Bukti Kriminalitas

ehatan Kabupaten Bangli.

Bupati mengemukakan bahwa situasi global saat ini kejahatan dalam arti luas perkembangannya sangat dahsyat sekali dengan sistem yang selalu mencari celah, baik itu celah hukum maupun celah kesiapsiagaan seluruh aparat.

Untuk ke depan, Bangli akan memiliki tantangan yang cukup berat, mengingat makin pesatnya perkembangan pariwisata di Bangli. Maka dari itu, sangat dibutuhkan kerja sama yang baik dari seluruh pihak untuk menjaga Kabupaten Bangli ini dari segala permasalahan hukum.

Melihat angka kriminalitas berdasarkan putusan pengadilan yang berkekuatan hukum tetap, menurun hampir 30 persen, menurut dia, ini menandakan

kesadaran hukum masyarakat Bangli sudah mulai meningkat.

"Semoga hal ini dapat diperbaharui bahkan lebih ditingkatkan," kata Sedana Arta.

Sementara itu, Kepala Kejaksaan Negeri Bangli Era Indah Soraya mengatakan bahwa kegiatan pemusnahan ini merupakan salah satu tugas yang diamanatkan kepada institusi kejaksaan sebagaimana Pasal 270 KUHP.

Dalam semester kedua tahun 2023, Kejaksaan Negeri Bangli telah melaksanakan eksekusi terhadap 12 perkara tindak pidana umum, dari 12 perkara yang telah inkrah, dibandingkan dengan tahun 2023 dalam semester pertama terdapat 17 perkara yang telah dieksekusi dari 17 perkara yang inkrah. (ant)

Pemkab Klungkung Kuatkan Kemitraan Kampung Keluarga Berkualitas

PELAKSANA Tugas (Plt) Bupati Klungkung I Made Kasta berkomitmen memperkuat kemitraan kampung keluarga berkualitas (KB) tingkat kabupaten dengan melakukan penguatan kapasitas keluarga berkualitas di Kantor Bupati Klungkung, Bali, Selasa.

Kegiatan itu dilaksanakan guna menindaklanjuti instruksi Presiden Nomor 3 Tahun 2022 tentang optimalisasi penyelenggaraan kampung keluarga berkualitas.

Adapun Inpres No.3 tersebut menggarisbawahi kampung keluarga berkualitas merupakan pendekatan pembangunan di tingkat desa/kelurahan, yang dilakukan secara terintegrasi dan konvergen dalam penyelenggaraan pemberdayaan dan penguatan institusi keluarga.

Inpres itu sendiri mulai diberlakukan sejak 20 Mei 2022 mencakup seluruh dimensi peningkatan kualitas sumber daya

manusia, keluarga dan masyarakat menjadi lebih kuat agar keluarga Indonesia juga mampu mandiri, tentram dan bahagia.

Pada kesempatan tersebut, Plt. Bupati Klungkung I Made Kasta mengapresiasi berbagai pihak yang peduli masalah stunting di Klungkung. Dia mengakui, menekan angka stunting merupakan tugas utama pemerintah, namun juga perlu dukungan dari berbagai pihak agar program pemerintah dalam penanganan stunting di daerah dapat sampai dan dirasakan masyarakat.

"Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif secara luas kepada masyarakat baik secara pribadi atau perusahaan untuk menjadi donatur dan membawa dampak langsung kepada anak-anak stunting," ujarnya.

Made Kasta juga menambahkan kampung keluarga berkualitas memiliki peran dalam menga-



Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Klungkung I Made Kasta memberikan sambutan pada kegiatan penguatan kemitraan kampung keluarga berkualitas (KB) tingkat kabupaten di Kantor Bupati Klungkung, Bali, Selasa (5/12/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Klungkung

wal pembangunan sumber daya manusia yang berkualitas melalui pemberdayaan dan sentuhan institusi keluarga dalam seluruh dimensinya.

Pemkab Klungkung juga akan mendukung penuh program

tersebut dan ke depan agar terus berkelanjutan.

"Semoga penyelenggaraan kampung keluarga berkualitas di Kabupaten Klungkung ini dapat terbentuk sesuai dengan target," kata Made Kasta. (ant)

BPS Bali: Karangasem Iringi Kabupaten Lain Berstatus IPM Tinggi



Statistisi Ahli Madya BPS Bali Kadek Muriadi saat menjelaskan status indeks pembangunan manusia 2023 di Bali, Denpasar, Jumat (1/12/2023). ANTARA/Ni Putri Muliartari

BADAN Pusat Statistika (BPS) Bali mengumumkan hasil risetnya mengenai status indeks pembangunan manusia (IPM) 2023, di mana Kabupaten Karangasem yang satu-satunya di Bali masih pada level sedang kini naik tingkat ke level tinggi.

"Status pembangunan manusia di tingkat kabupaten/

kota di Bali 2023 telah berada di kelompok tinggi dan sangat tinggi. Kabupaten Karangasem mengalami peningkatan status pembangunan manusia dari sedang ke tinggi, ini merupakan suatu kabar baik," kata Statistisi Ahli Madya BPS Bali Kadek Muriadi Wirawan.

Di Denpasar, Jumat, Muriadi

menyebut IPM Karangasem pada tahun ini sebesar 70,09 persen sementara 2022 lalu 69,48 persen, artinya pemerintah daerah telah berupaya meningkatkan pembangunan di sana.

BPS Bali juga melihat mulainya pemerataan pembangunan manusia antar-kabupaten karena jarak status satu sama lain tidak begitu jauh, seperti Karangasem dengan IPM terendah dibandingkan Denpasar dengan IPM tertinggi hanya selisih 14,59 persen.

"Turun ketimpangannya, 2020 itu jarak Denpasar dengan Karangasem 15,45 persen, tahun 2021 meningkat 15,46 persen, tahun 2022 menurun 14,91 persen dan akhirnya 2023 14,59 persen, ini sekaligus menunjukkan pembangunan di kabupaten/kota kecenderungan ada pemerataan," ujar Muriadi.

Tak hanya kabar baik bagi Karangasem, secara umum mereka juga mencatat peningkatan pada indeks pembangunan manusia di

Provinsi Bali, yaitu 78,01 persen tahun ini atau naik 0,79 persen dari tahun 2022 yang sebesar 77,40 persen.

Artinya Bali menjadi satu dari 28 provinsi di Indonesia dengan status IPM tinggi, sementara dua provinsi lain berstatus sangat tinggi dan empat lagi masih di level sedang.

Kepada media, Muriadi menjelaskan alasan perolehan angka IPM, yaitu mengacu pada tiga dimensi utama antara lain umur panjang dan hidup sehat dengan indikator yang digunakan adalah umur harapan hidup, dan sumber data BPS Bali diperoleh dari Long Form Sensus Penduduk 2020.

Selanjutnya dimensi pengetahuan, menggunakan indikator harapan lama sekolah untuk penduduk usia 7 tahun ke atas dan rata-rata lama sekolah untuk penduduk usia 25 tahun ke atas, dengan sumbernya berasal dari Survei Sosial Ekonomi Nasional. (ant)

Pemkab Jembrana Lakukan Hilirisasi Kakao Jadi Coklat

PEMERINTAH Kabupaten Jembrana, Bali melakukan hilirisasi komoditas kakao dengan mengolah hasil pertanian itu menjadi coklat.

"Pabrik coklat ini merupakan kerja sama sejumlah kementerian seperti Kementerian Pertanian serta Kementerian Koperasi dan UMKM," kata Bupati Jembrana I Nengah Tamba saat ujicoba pengolahan coklat yang dihadiri BPOM dan Puslitkoka Jember di Negara, Selasa.

Ia mengatakan, rencananya pabrik coklat yang berada di Desa Kaliakah, Kecamatan Negara ini akan diresmikan oleh Menteri Koperasi dan UMKM Teten Masduki, yang sekaligus memulai beroperasi pertengahan Desember 2023.

Menurut dia, biji kakao dari Jembrana sudah diekspor ke beberapa negara karena diakui kualitasnya, sehingga wajar jika pihaknya ingin memiliki pabrik pengolahan coklat di daerah tersebut.

Dengan adanya pabrik ini maka petani di Kabupaten Jembrana akan diuntungkan karena hasil panen mereka bisa terserap dengan harga yang layak.

"Petani tidak perlu bingung menjual kakaonya karena sudah ada pabrik ini. Tentu dibeli dengan harga yang menguntungkan petani," katanya.

Untuk pasokan kakao ke pabrik itu, ia menyatakan tidak khawatir karena komoditas ini cukup melimpah di Jembrana dengan disokong kelompok petani kakao.



Bupati Jembrana I Nengah Tamba meninjau kesiapan pabrik coklat di Jembrana, Bali, Selasa (5/12/2023). ANTARA/Gembong Ismadi

"Kelompok-kelompok petani kakao siap memasok kebutuhan pabrik ini, dengan standar kualitas yang sudah ditentukan," katanya.

Para petani akan menjual biji kakao ke koperasi yang merupakan bagian dari pabrik tersebut, untuk selanjutnya biji itu diolah menjadi coklat.

Meskipun belum diresmikan, ia sudah mempunyai nama yang akan mencari brand coklat itu yaitu Coklat Bahagia Jembrana yang disingkat Cobana dan bubuk coklat Pak Ngah.

"Coklat merk Cobana akan menasar anak muda, sementara produk satunya untuk segala usia," katanya.

Untuk memasarkan produk coklat tersebut, Pemkab Jembrana akan melakukan promosi lewat berbagai event, serta menggandeng UMKM di daerah tersebut.

"Produksi coklat ini, akan dipamerkan dalam pameran UMKM Jembrana di akhir tahun. Rencana lain untuk mengenalkan coklat ini, dengan menggelar dan mengisi event tertentu," katanya. (ant)

Pemkab Buleleng Rancang Toko Online "Mybuleleng" Fasilitasi Pelaku UMKM

PEMERINTAH Kabupaten Buleleng, Bali melalui Dinas Perdagangan, Perindustrian, Koperasi, dan UKM (DisdagperinkopUKM) setempat merancang toko online "mybuleleng" sebagai upaya memfasilitasi pelaku UMKM di daerah itu untuk memasarkan produknya.

"Hal ini (toko online) juga sebagai

upaya mempercepat transformasi digital UMKM yang ada di Buleleng," kata Kepala Dinas DagperinkopUKM Buleleng, Dewa Made Sudiarta saat memimpin langsung diskusi di Gedung Pusat Layanan Unit Terpadu (PLUT) Buleleng, Jumat.

Ia menjelaskan, toko online tersebut dapat diakses dengan alamat "mybuleleng.com" yang akan menjadi wadah untuk belanja produk UMKM dari Mall UMKM Buleleng.

Adapun mekanisme kerja sama "merchant platform digital" akan menjadi landasan dalam pengaplikasian toko online ini dan saat

ini masih dalam tahap awal pengembangan.

Sudiarta melanjutkan, tujuan toko online ini adalah mempercepat dan memudahkan konsumen dalam mengetahui serta memesan produk UMKM Buleleng yang khas dan berdaya saing.

Saat ini, tahapan pembangunan telah mencapai rancangan bangun, dan dilanjutkan dengan rapat koordinasi dengan pelaku UMKM untuk mendapatkan masukan yang diperlukan. Targetnya, toko online tersebut akan diluncurkan pada pertengahan Desember mendatang.

"Mall KUMKM Buleleng sebagai ruang produk UMKM yang sudah terkurasi akan bekerja sama dengan toko online ini, mendorong penjualan produk UMKM Buleleng dengan

merangkul berbagai merchant," ungkap Sudiarta.

Dalam pengaplikasiannya, PLUT akan berfungsi sebagai agregator pemasaran tanpa biaya pengiriman. Toko online ini juga akan dilengkapi dengan manajemen pemasaran untuk mengelola stok dan pembagian profit kepada UMKM.

Kolaborasi melibatkan Dinas Kominfosanti Buleleng, Dinas Pertanian Buleleng, Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Buleleng, serta BPD Bali.

Dalam jangka panjang, MyBuleleng diharapkan akan menjadi toko daring yang menasar pengadaan barang dan jasa dari produk lokal di Kabupaten Buleleng. Produk UMKM Buleleng akan diprioritaskan masuk ke dalam e-katalog lokal.

"Apabila sistem ini berhasil dan mendapat review positif, kami akan mengembangkan menjadi toko daring untuk kebutuhan belanja pemerintahan," pungkas Sudiarta. (ant)



Kepala Dinas DagperinkopUKM Buleleng Dewa Made Sudiarta memberikan arahan saat memimpin langsung diskusi di Gedung Pusat Layanan Unit Terpadu (PLUT) Buleleng, Jumat (1/12/2023). ANTARA/HO-Diskominfosanti Buleleng